

◇校訓 **思いやり** ◇4節重点 「**チャレンジする力**」

◇教育目標 **しっかり学び考える
おもいきり挑戦する
みんなも自分も大切にする**

◇めざす学校の姿 **明日も行きたい 大好きな学校**
～安心できる場所があり、力を伸ばすことができる学校～



2月行事予定



- 1日(水) スキー授業(わかば)
- 2日(木) フッ化物洗口
- 5日(日) ノーゲームデー
- 7日(火) スキー授業(3・5年)
- 8日(水) 認証式 児童会委員会
PTA 広報部会
- 9日(木) フッ化物洗口
ALT 来校
- 10日(金) スキー授業(4・6年)
漢字検定
- 11日(土) **建国記念の日**
- 13日(月) スキー授業(2年)
- 14日(火) スキー授業(3・5年) 予備
- 15日(水) ALT 来校
バイキング給食
児童会委員会
- 16日(木) フッ化物洗口
スキー授業(4・6年) 予備
- 17日(金) スキー授業(わかば)
- 20日(月) スキー授業(2年) 予備
- 21日(火) 参観日(3・6年)
- 22日(水) フッ化物洗口
参観日(2・4年)
- 23日(木) **天皇誕生日**
- 24日(金) 参観日(1・5年、わかば)
体育帽持ち帰り



「夢を叶える」ために

校長 吉崎 健一

保護者・地域の皆様、あけましておめでとうございます。2023年もよろしくお願いいたします。

3学期がスタートして一週間が経ちました。心配していたコロナの感染拡大も、インフルエンザの感染拡大も今のところ影を潜めています。欠席児童が一けた台で学校がスタートしたのは、赴任以来初めてのこともかもしれません。すべての子どもたちが生き生きと輝く学校にしていきたいなあとあらためて強く決意したところです。

さて、新型コロナウイルスの感染が確認されてから間もなく4年目を迎えます。ようやく、この感染症への向かい方に光が見えてきたような気がしています。子どもたちにもずいぶん我慢してもらったこの3年間。2023年こそは、さらに生き生きと楽しく学び合える学校にしていきたいという「夢」を叶えたいと思います。

「みんチャレ」ブログの中に以下のような記述がありました。

「夢を叶えるための5つのコツ」

1. 夢を叶えられると強く信じる
2. 成功した人を真似る
3. 八方美人をやめる
4. 周囲の人に宣言する
5. 失敗を恐れず挑戦する

3学期の始業式では、子どもたちに「失敗を恐れず挑戦する」ことを大切にしようという話をしました。同時に、どうかその時に、ばかにしたり、冷やかしたり、ちょっかいをかける関係ではなく、「思いやり」を持って励まし合える仲間になろう！と呼びかけました。まずは、私達大人がそんな背中を見せたいと思っています。保護者の皆様、地域の皆様には、これまで同様、我が子だけではなく、子どもたちのための力合わせをよろしくお願いいたします。

最後に、私事ですが、このお便りが届く頃には、「甲子園」という夢舞台への切符が届いているかもしれません。たくさんの教え子たちを送り出してきたことと、これまでの先輩たちすべての「夢」を背負って、吉報を待ちたいと思います。

グラウンドに雪山ができました

1月20日(金)から錦産業さんがグラウンドにスキー場を造成してくれました。1月中頃まで雪が少なく、なかなか作業に入ることができませんでした。先週後半から雪の日が続き、整備をすすめていただきました。昨年度も大きなスキー場を造成していただきましたが、今年度も大変立派なスキー場が完成しました。

スキー授業では、主に1・2年生が活用していきます。1年生は、早速、27日(金)からスキー授業の予定になっています。



eライブラリが始まりました。

3学期に入り、AI型ドリル「eライブラリ」を導入しました。「eライブラリ」は、国語・算数・理科・社会・英語の5教科で、一人ひとりの実態に応じて、弱点の克服や自主的な学びに活用できるものです。

まずは、実際に触れて使ってみることに始めています。朝ファイトや単元のまとめの時間、テストや課題が終わったあとの隙間時間を使って活用していきます。タブレット持ち帰りと合わせて家庭学習での活用も検討中です。



新入生体験入学

24日(火)は新入生体験入学でした。1年生が新入生に「紙コップ車」の作り方を教えてあげました。1年生は、上級生になるという自覚をもって、やさしく、丁寧に作り方を教えていました。新1年生にとっては、入学への期待が



膨らむ楽しいひとときとなりました。